
 

 

 

 

Sabato 1 marzo si è svolta la prima assemblea del 2014 del Cogelmo, la terza dall' inizio 

dell'anno scolastico, alla presenza di numerosi partecipanti. 

Diversi gli argomenti trattati per esaminare lo stato dell'arte relativo alle numerose 

problematiche emerse nella prima riunione del 28.9.13 e nei due consigli di istituto già 
tenutisi, si riassume di seguito: 

AULA 42 

Si propone di acquistare col fondo cassa Cogelmo un forno a microonde da mettere 

nell'aula 42, aula che gli studenti utilizzano in alternativa al bar come "sala mensa", per 
potersi scaldare qualche vivanda. La proposta viene approvata. 

FUMO E USO DEL CELLULARE 

Persistono numerosi casi di studenti e professori che non rispettano la normativa vigente 

sul divieto di fumo e utilizzo dei cellulari. Il Dirigente scolastico (Ds) chiede supporto ai 

genitori con una lettera di formale richiamo all’osservanza della normativa affinché 

studenti e docenti si attengano alle regole esistenti. Alcuni genitori propongono che il Ds 
pretenda medesima lettera anche dai rappresentanti degli studenti e docenti. 

BIBLIOTECA 

Il Cogelmo informa i genitori che durante l’ultima riunione del Consiglio di Istituto 

è tornato urgentemente il problema dell’inadeguato funzionamento della biblioteca. 

Il presidente ha comunicato d’aver avuto un incontro con il Ds e con il prof. Macchia, nel 

quale si è deciso di istituire una commissione, composta anche da genitori, che avrà il 

compito di delineare i percorsi futuri e potenziare l’accessibilità della biblioteca. Il Ds si 

impegna a chiedere agli organi competenti una persona (categorie protette, cassintegrati 

o un altro addetto Ata a 36 ore settimanali) che possa aumentare le ore di apertura.  

A tal proposito durante l’assemblea tre genitori si sono offerti a far parte della stessa. 

L’assemblea propone che il prof. Macchia debba, a brevissimo termine, stilare un 

programma che abbia come mandato il miglioramento sia dell’accessibilità ma anche una 

migliore attrattiva. Si propone che fino a quando tale programma non verrà prodotto, e 

giudicato adeguato, si potrà pensare ad un congelamento del budget richiesto per l’anno 

scolastico 2013-2014. Si chiude l’argomento invitando i docenti stessi a stimolare tra i 

ragazzi l’uso della biblioteca. 

 

 

 



 

 

REGISTRO ELETTRONICO 

Grave ritardo nell'installazione dei computer per rendere operativo il registro elettronico. 

Il tecnico Rampazzo e la ditta Ispirata (appaltatrice dell'installazione) hanno terminato 15 

postazioni su 41. La presidente COGELMO in una riunione con il Ds ha proposto il blocco 

del pagamento del saldo alla ditta fino a compimento dei lavori, che il Ds dichiara 

eseguibili non prima della fine dell’anno scolastico in corso. Il presidente del consiglio di 

Istituto propone che al Sig. Rampazzo sia data una scadenza brevissima per il 

completamento delle postazioni. Nel frattempo chiede l'istituzione di una commissione di 
genitori che segua la questione e affianchi il Preside nel lavoro di controllo. 

 

Il Presidente del Consiglio di Istituto e la Presidente del Cogelmo comunicano 

all'assemblea dei genitori che il bilancio scolastico di quest’anno assicurerà, ma con fatica, 

lo standard didattico, auspica pertanto grande partecipazione da parte di tutti i genitori, 

partecipazione attiva che sia d’aiuto alla risoluzione delle varie problematiche scolastiche 

presenti ed eventuali.  

Si conclude con l'aggiornamento al 7 marzo, relativo alle commissioni biblioteca per la 

integrazione dei nominativi dei docenti. Per la gestione della problematica si accettano 

nominativi che possano aiutare il comitato nella vigilanza in relazione ai piani di lavoro 
che verranno proposti. 

Di quanto dichiarato in riunione, e per quanto di competenza, il Presidente del Cogelmo si 

fa garante che i percorsi delineati e le proposte fatte giungano ad uno stato più concreto. 

Un ringraziamento di cuore a tutti quei genitori che con tanta buona volontà e 

dedizione gratuita, sia di tempo che di risorse, si stanno adoperando anima e 

corpo per smuovere il monolito che è l'istituzione scolastica, affinché siano 
garantiti il diritto allo studio e percorsi formativi ed educativi per i nostri figli. 

 

Il verbalizzante                                            Il Presidente  

Maria Pia Colonna                                        Allegro Francesca  


